

Klippe und zwar mit solcher Gewalt, daß er sogleich in unzählige kleine Stücke zerborst, die sich nach allen Theilen des Meeres hin zerstreuten.

Meine Rettung dankte ich dem angefrorenen Eisbären.

Diesen hatte ich nämlich auf der langen Fahrt so zahm gemacht, daß ich ihn reiten konnte.

Ich saß gerade auf ihm und machte, wie jeden andern Tag, meinen Spazierritt auf dem Eisberge, als der letztere plötzlich zersprang.

Nos und Reiter stürzten dadurch in die Fluthen. Ich klammerte mich nun so fest an meinen Bären, daß er mich, trotz seines heftigsten Schüttelns nicht los werden konnte, und so schwamm er mit mir an's Ufer, wo ich ihm vom Rücken sprang und in's Land hinein wanderte. —

Mündhausen in dem freien Amerika.

Mehrere Tage brachte ich zu, über kahle Gebirge zu klettern, und durch unfruchtbare Ebenen ohne jede Vegetation zu streifen.

Da gelangte ich an einen schrecklich hohen Berg, dessen Gipfel kaum einen Pistolenschuß vom Monde entfernt war.

Darüber hinweg zu kommen schien mir doch unmöglich, und schon wollte ich umkehren, um mir einen andern Weg in bewohnte Gegenden zu suchen, als ich ein Vogelnest gewahr wurde, in welchem ein Ei lag von mindestens zwölf Fuß Umfang.

Meine Neugierde wurde rege.

„Was muß da für ein Vogel drin stecken?“ dachte ich und kollerte das Ei nach allen Seiten, um nachzusehen, ob nicht irgend wo eine Oeffnung zu finden wäre, durch die man den Bewohner kennen lernen konnte.